TOLEDANOS

Hace veinticinco años que nuestro augusto Soberano, casi un niño, pero confortado por la severa educación que su buena madre dió al que nació Rey, preparándole para regir los destinos de nuestra Nación, quebrantada eon las guerras Antillanas y comienzo de la de Marruecos, se hizo cargo de su difícil misión, habiendo orillado con la mayor maestría cuantas dificultades se presentaban para guiar y dirigir la Nave que, cual experto capitán. le confió su excelso abolengo, habiendo llenado en la guerra mundial caritativa misión que se impuso guiado por su magnánimo corazón.

Toledo, que acudió a él en todas sus necesidades, habiendo encontrado favorable acogida y remedio a sus males; Toledo, la monumental y artística que él enseña orgulloso a sus egregios huéspedes, sirviéndoles de ilustrado chicherone; Toledo, cuyo título de Duque se honra en poseer y ostentar, no puede permanecer indiferente ante el momento actual de celebrar sus bodas de plata con la Corona de España, cuyos florones supo abrillantar nuestro excelso Monarca.

Espero, pues, de vuestro acendrado patriotismo y arraigado amor a la Monarquía, que en tan solemne día, ya que otras fiestas no se organicen por ser voluntad expresa de S. M., exornaréis vuestros balcones y fachadas, demostrando con ello el cariño que profesais a vuestro Rey, elevando preces en la hermosa Catedral al Todopoderoso para que conceda larga vida y prosperidades sin cuento al que, si en el período de veinticinco años demostró sus excelentes cualidades de gobernante, pueda llegar a la celebración de las bodas de oro para bien de nuestra querida Patria, acudiendo también al Gobierno Civil a testimoniar el entusiasmo monárquico, estampando vuestra firma en los pliegos preparados al efecto o depositando tarjeta demostrativa de vuestra personalidad.

Así lo espera vuestro Alcalde,



fernando Hguirre.

NOTA.—Para mejor organización del homenaje y comodidad de los firmantes, estarán establecidos pliegos de firmas, desde el día 15. en la Casa Consistorial, Cuartelillo de Zocodover, Casa Rústica, Casa del Sr. Reguilón (frente a la Estación) y Alcaldía Pedánea de Azucaica, donde se recibirán igualmente tarjetas.